

ФОП Демчук О.А. "Поехали с нами"Киев, Бульвар. Дружбы Народов,32
01103 Kiev / UKRAINE

Tel: 067-967-17-67

olga_demchuk@poehalisnami.com

ELECTRONIC TICKET PASSENGER ITINERARY RECEIPT

дата продажу : 21/07/2017 14:22
Оформлений : ФОП Демчук О.А. "Поехали с нами"

Імя прізвище пасажира : LARYSA LEVCHENKO
Паспорт : FF-538338
Номер квитка (PNR) : TWDQNG



Адреса пасажира :

Номер електронного квитка : 2359733556706
Обмеження :

Збір : TAXES/FEES/CHARGES INCLUDED IN TOTAL FARE
Всього : 3,398.00 UAH

| Авіакомпанія | Із/в | Рейс № | Клас | Виліт | Приліт | Багаж | Nvb - Nva |
|--------------|---|--------|------------|---------------------|---------------------|-------|-----------|
| Airline | From/To | Flight | Cls | Departures | Arrival | Bag | Nvb-Nba |
| | Kharkov Arpt (HRK),Kharkov Ataturk Arpt (IST),Istanbul | TK1474 | U (Економ) | 04/10/2017 09:40 | 04/10/2017 12:20 | 30K | |
| | Ataturk Arpt (IST),Istanbul Kharkov Arpt (HRK),Kharkov | TK1473 | U (Економ) | 08/10/2017 06:35 | 08/10/2017 08:45 | 30K | |

ПОЖАЛУЙСТА, ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ НА СЛЕДУЮЩЕЕ:

Приобретая данный билет, пассажир принимает и соглашается с условиями и правилами авиа перевозчика.

Регистрация пассажиров заканчивается за 40 минут (за 1 час на трансатлантических рейсах) до указанного в авиабилете времени вылета - для международных рейсов, и за 30 минут - для внутренних рейсов. ООО "Интерлайн Аэро" не несет ответственности за возможные проблемы на паспортном контроле в случае приобретения билета в одну сторону. ПРИМЕЧАНИЕ. К перевозкам, которые имеют пункты назначения или остановки не в стране отправления, может быть применена Варшавская Конвенция, которая в большинстве случаев ограничивает ответственность перевозчика за смерть или нанесение вреда здоровью пассажира, или повреждение багажа.

PLEASE NOTE THE FOLLOWING:

Passenger accepted and agreed with rules of the fare by buying this ticket.

Passengers reported late for check-in, which is completed 40 minutes (1 hour for transatlantic flights) before departure time shown on the ticket for international flights and 30 minutes for domestic services will be denied boarding the flight. Interline Aero LLC can not be held responsible for problems at the customs for having a one way ticket. NOTICE: If the passenger's journey involves an ultimate destination or stop in a country other than the country of departure the Warsaw Convention may be applicable and the Convention governs and in most cases limits the liability of carriers for death or personal injury and in respect of loss of or damage to baggage.